Vendredi 14 décembre 2018 à 20h15 Salle de l'OASIS Thorembais-Saint-Trond

Le GAP de Thorembais vous invite à la troisième conférence de la saison 2018-2019 :

Sommes-nous tous schizophrènes?

par Benoît Gillain

psychiatre, chef de service à la clinique Saint-Pierre d'Ottignies, vice-président de la société royale de médecine mentale de Belgique, vice-président du conseil fédéral des métiers de la santé mentale



La réalité, nous y sommes tous confrontés . . . nous ne l'appréhendons pas chacun(e) de la même manière. La folie anime les psychiatres depuis des dizaines d'années.

Irrationnel? Psychotique? Paradoxal? Schizophrène? Nous essaierons d'y voir plus clair au cours de cette soirée.

> Salle de l'Oasis (derrière l'Église de Thorembais-Saint-Trond) Chaussée de Wavre 212 - 1360 Perwez

La conférence sera suivie de questions-réponses et discussions informelles avec l'orateur. Entrée gratuite mais inscription souhaitée (nombre de places limité).

Pour plus d'informations et réservation : Maurice Vankoekelberg - 0479/30.94.17 - 010/88.91.41 mauricevkg@gmail.com - http://gap.thorembais.com/